

Les formations séduisent les futurs apprentis

Le CFM de Reignac a ouvert ses portes, samedi, et a attiré de nombreux jeunes intéressés par les métiers proposés, du CAP au BTS

Samedi 22 mars, le Centre de formation multimétiers (CFM) organisait ses portes ouvertes de l'apprentissage. De nombreux visiteurs sont venus prendre des renseignements sur les différentes filières et diplômes, du CAP au BTS, que le CFM propose aux habitants de la Haute Gironde.

Visite du site, rencontres avec le CFA Industrie, avec le BTP CFA, avec le CFA Estuaire qui organisait aussi des entretiens individuels, et rencontre avec le CFA Agricole dont les formations sont dispensées à Pugnac : les futurs apprentis sont repartis avec le plein d'informations utiles sur leur avenir professionnel. Nathanaël Lys, 17 ans, venu se renseigner sur le BTSCIRA, a été « conforté dans

son choix ». Eva, 18 ans, de Charente-Maritime, « veut se spécialiser dans la vente dans le sport, et, après, grimper les échelons », suite à son BTS MCO. Camille, 17 ans, s'oriente vers un BTS SAM. Steven, 14 ans, voudrait « faire paysagiste », quand sa sœur Elsa, 16 ans, ambitionne un CAP vente.

Desspécificités

Tous sont surpris par la taille du CFM : « C'est grand, c'est beau, c'est propre, et on est bien accueilli », expriment-ils. « Au-delà des renseignements sur les formations, parents et enfants voulaient aussi connaître les modalités d'utilisation du service bus scolaire qui est gratuit pour les élèves, le fonctionnement de la can-



Un accueil dynamique lors des portes ouvertes de l'apprentissage au CFM. P.R.

tine, qui est labellisée « Bio engagé » avec un reste à charge de 2 euros pour l'apprenti, comment fonctionne la vie scolaire, l'individualisation des parcours, la remise à niveau, le soutien, l'appui social durant le parcours, bref, connaître les spécificités développées par le CFM. L'objectif est que chaque élève puisse réussir

dans son métier et dans sa vie », raconte la directrice de l'établissement, Céline Perin. Petits plus de la journée, un « escape game industrie » de 45 minutes et un atelier « ma photo pro » pour agrémenter un CV étaient proposés aux jeunes visiteurs.

Philippe Rucelle